
Mündliche Anfrage des Stadtrats Eric Eigendorf (SPD) zur touristischen 
Vermarktung des Stadtteils Halle-Neustadt  
 
In diesem Jahr haben die Stadt und viele andere Organisationen und Institutionen durch 
viele Veranstaltungen und Veröffentlichungen auf den 50. Jahrestag des Stadtteils Halle-
Neustadt aufmerksam gemacht. Im Zentrum der Vermarktung dieses Jubiläums stand 
dabei insbesondere die Heraushebung der baulichen und planerischen Besonderheiten.  
Ich frage in diesem Zusammenhang: 
 
1) Spielen die Besonderheiten des Stadtteils Halle-Neustadt auch im Jahr nach dem 

50. Jubiläum noch eine Rolle bei der touristischen Vermarktung der Stadt? 
2) Wie will die Stadt auf die baulichen und planerischen Besonderheiten des Stadtteils 
 aufmerksam machen? 
 
 
gez. Eric Eigendorf  
Stadtrat 
 
 

 

 


